

Strahlendes Wetter, strahlende Musikanten

Hanspeter Thommen

Die Musikgesellschaft Ziefen hat mit Unterstützung des MVBB und des ganzen Dorfes wieder einmal bewiesen, dass auch ein kleiner Verein sehr gelungene Kantonale Musiktage durchführen kann. Am Freitag wurde das Publikum mit böhmischen Klängen und mit Countrymusik unterhalten. Am Samstag zeigten elf Vereine ihr Können in der Unterhaltungsmusik.



Die strenge Jury mit Marie-Louise Werth, David LeClair und Pascal Eicher gaben sich Mühe, die Vorträge gerecht zu bewerten. Und diese waren äusserst abwechslungsreich. Ob spanischer Stierkampf,



Krimi oder Wilder Westen, alles wurde geboten. Zombies tanzten auf der Bühne, ein Bär spielte Tuba, Werkzeugkisten wurden zu Perkussionsinstrumenten umfunktio-



niert und vieles mehr. Gewonnen wurde der Wettbewerb von der Celebration Brass Känerkinden vor dem MV Sissach und dem MV Brislach. Den Solistenpreis gewann mit "A Spanish Fling" der Cornettist Manuel Hügli vom MV Brislach. Neben dem Gesamtpreis holte sich die Celebratio Brass mit "Jericho" auch den Preis für das bestgespielte Werk.



Am Sonntag spielen 18 Vereine mit stiller Bewertung und zeigten dabei ein beachtliches Niveau.



Der OK-Präsident Markus Gutknecht durfte am offiziellen Empfang eine grosse Schar an Prominenz begrüssen.



Diese drückte sich von allem im Schatten der Pavillons herum. Die Musikantinnen und Musikanten suchten



derweil Abkühlung im "Ziefner Biergarten" und anderen Beizli. Oder sie steckten die Füsse in den Brunnen.



Heiss ging es zu und her am Nachmittag. War doch der Parademusikwettbewerb angesagt. Muko-



Mitglied Thomas Meyer sprach nicht umsonst vom "Wettkampf in der Schwitzparade". Die grosse Hitze tat jedoch der guten Stimmung keinen Abbruch. Die Musikantinnen und Musikanten strahlten mit der Sonne um die Wette.



Gewonnen wurde der heisse Kampf vom MV Reigoldswil vor der SM Laufen und dem MV Wahlen.



Bei der Veteranenehrung standen drei Mitglieder des Verbandsvorstands als zu Ehrende auf der Bühne. Präsidentn Peter Jeger, Vizepräsident Marcel Blatter und Sekretär Armin Kamber wurden zu Eidgenössischen Veteranen ernannt.

Alles in Allem dürfen die Vereine des MVBB auf sehr gelungene Musiktage zurück schauen. Der MG Ziefen gebührt deshalb grosser Respekt und Dank.